



7・8月号

# 東調布中だより

～生きた至宝となれ～

令和7年7月18日(金)  
 大田区立東調布中学校  
 校長 大石 哲  
 TEL 03-3750-4275

## 運動会等を振り返って

5月31日(土)に東調布公園で予定されていました運動会は天候とグラウンド状況により残念ながら中止となってしまいました。体育委員を中心として行った練習では、どのクラスも一生懸命に取り組む姿がありました。保健体育科として間近で練習を見ていると、生徒たちの真剣な表情や行動に心を動かされ、チーム東中としての「絆」を感じることができました。

7月12日(土)の運動会代替行事では、限られた種目の実施になりましたが、学年全体のまとまりを感じることができました。3年生は、学年全体で円陣を組み、気合いを入れてから種目に挑みました。

大なわ跳びでは、連続40回以上跳ぶクラスもあり、3年生の力を改めて感じました。その一瞬一瞬に自分の力を全力で出し切ろうとする姿は、かっこよく、頼もしかったでした。どの学年の生徒も閉会式では、達成感に満ちた表情がありました。

2学期は東嶺祭や70周年行事など、学校全体での力が試されます。この貴重な経験を大切にし、仲間との「絆」をさらに深め、東中生としてのプライドをもって生活をしてほしいです。そして、新たな伝統をつくっていける存在になりましょう。君たちならきっとつくってくれるはずです。今後の活躍に期待します。

体育的行事委員長 主任教諭 佐野祐太



## 9月の行事予定

日	曜	行 事
1	月	始業式 避難訓練 行事推進委員会
2	火	
3	水	世界の話題⑦
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	専門委員会 安全指導
9	火	G組担任会
10	水	区陸上競技選手権大会
11	木	
12	金	生徒会役員選挙
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	世界の話題⑧
18	木	第2回定期考査
19	金	第2回定期考査
20	土	
21	日	
22	月	到達度テスト(3)
23	火	秋分の日
24	水	世界の話題⑨
25	木	
26	金	
27	土	70周年行事
28	日	
29	月	生徒会朝礼
30	火	

## 運動会代替行事

7月12日（土）の学校公開では、運動会代替行事を実施しました。校舎と仮設校舎の間の校庭で、各学年が綱引きや大なわ跳びを行ないました。小さな校庭ですが、多くの子どもたちと教職員の笑顔がありました。保護者の皆様、観戦場所の確保が難しい中にもかかわらず、スムーズな入れ替え等にご協力ありがとうございました。



## 職業人講話（2学年）

7月8日（火）に進路学習の一環として職業人講演会を実施しました。スマイルサポート（学校地域支援本部）の方々のご協力をいただき、大田区内で働く8名の“職業人”をゲストティーチャーにご協力いただきました。関係者の皆様、本当にありがとうございました。



## 福祉体験活動（2学年、G組）

7月3日（木）に福祉体験活動を実施しました。障がいのある人への正しい知識や理解を深め、差別や偏見をなくし、社会性や人間性を育んだり、障がいのある方とのかかわりを通して、障害のある人の生活やバリアフリー設備について学んだり、障がいの有無にかかわらず、すべての人が住みやすい社会について考え、思いやりの心を育むことを目的に活動を行ないました。

当日は、大田区福祉部福祉管理課のご協力をいただき、各クラスそれぞれの場所に分かれて体験活動を行うことができました。ご協力いただきありがとうございました。

事前学習では、『心のバリアフリーハンドブック』とワークシートで、障がいの種類やユニバーサルデザインについて学びました。



## JRCボランティア活動

6月9日（月）にJRCボランティア活動を実施しました。ボランティア精神を向上させ、快適な学校環境づくりを行なったり、地域支援本部の方と交流をすることで、学校支援の大切さを知ることを目的とした活動です。当日は、学校支援地域本部スマイルサポートの方にご協力いただきました。いつもご支援いただきありがとうございます。生徒たちは花壇の植え替え、草むしり、清掃、水やりを行い、学校の環境づくりに貢献しました。



## セーフティ教室（1・2学年）

7月10日（木）にセーフティ教室を実施しました。生徒の情報モラルに関する意識を高め、適切なネット使用等を推進することや、スマートフォン等の利用時におけるトラブルを未然に防ぐための知識や心構えを学ぶことを目的とした授業です。当日は、田園調布警察署の方にお越しいただき、情報モラルに関する多くのことを学ぶことができました。多くの生徒がスマートフォン等のトラブルを自分事として捉え、真剣な表情で講話を聞いていました。ご家庭においてもルールを守れるよう引き続き支援いただきますようお願いいたします。



## 合同移動教室（G組）

6月25日（水）～27日（金）合同移動教室で車山に行ってきました。お天気が心配でしたが、多くの方にお見送りされながら元気に出発しました。蓼科八ヶ岳国際自然学校で班ごとにオリエンテーリングをし、大自然の中を歩き回りました。車山登山では、岩がごつごつしている道をみんなで登り切りました。頂上は霧がでていましたが、頂上に到着すると、さっと霧が晴れ、素晴らしい景色を眺めることができました。夜はキャンプファイヤーと花火を楽しみ、みんなでタタロチカを踊っておおいに盛り上りました。鷹山ファミリー牧場ではバター作り体験・乳しぼり体験を行いました。ここには書き切れないほど、三日間で楽しい思い出を作ることができました。



## 仮設校舎へ

夏季休業中に仮設校舎へ引っ越しをします。2学期からは新しい環境での授業が始まります。はじめは慣れないかも知れませんが、新しい環境での生活を一緒に頑張りましょう。改築工事は令和14年度まで予定していますので、しばらくの間、仮設校舎での学校生活になりますがご了承ください。

### 学校だよりのペーパーレス化に向けて（再掲）

大田区ではペーパーレス化を推進しております。学校だよりにつきましても、今後はペーパーレス化に向け「まなびポケット」上でデジタル配信を推進していきます。1学期中は紙とデジタルの両方で配布を行いますが、2学期以降は「まなびポケット」のみで配信する予定です。ペーパーレス化に向け、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。